
Von: Melanie Esch <c.esch@me.com>  
Gesendet: Montag, 9. Januar 2023 08:32 
An: Gemeindevertretung Neuberg <gemeindevertretung@neuberg.eu>; Gottlieb, Cornelia 
<c.gottlieb@neuberg.eu>; Schachtner, Jörn <j.schachtner@neuberg.eu> 
Cc: 'Melanie Esch' <info@melanie-esch.de>; christoph@serenity.at 
Betreff: Anträge und Anfragen der Fraktion Liberale Basis Neuberg für die Gemeindevertretersitzung 
am 18.1.2023 
Priorität: Hoch 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anbei die Anträge und Anfragen der Fraktion Liberale Basis Neuberg für die 
Gemeindevertretersitzung am 18.1.2023 
 
Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Melanie Esch 
 
Anfragen: 

 Auf Basis einer Anfrage der Neuberger Liste vom 21.09.2022 wurde eine Aufstellung des 
finanziellen Standes des Neubaugebietes „Auf der Weingartsweide II“ in das Protokoll der 
Sitzung vom 31.10.2022 aufgenommen.  
Ich bitte um eine vergleichbare Aufstellung für die Baugebiete „Am Limes 3“ und „Am Limes 
III 1. Erweiterung“.  

 Wann wurde der letzte E-Check in den gemeindeeigenen Liegenschaften durchgeführt? 
 Welche Überstunden sind 2022,2021 und 2020 bei den gemeindeeigenen Bediensteten 

aufgelaufen? (Ich bitte um anonymisierte Nennung der jeweils 10 größten Fälle und der 
Gesamtsumme der Überstunden) 

 Ich bitte um Nennung (gerne als Liste im Protokoll – muss nicht vorgelesen werden) aller 
Zählerstände (Strom, Wasser, Gas) der Stichtage 31.12.2022, 31.12.2021 und 31.12.2020 der 
Liegenschaften der Gemeinde Neuberg.  
Diese Zahlen sollten alleine schon für die Erstellung des Jahresabschlusses ohne Probleme in 
der Verwaltung vorliegen. 

 Wie ist der Sachstand bezüglich der Ausweisung des Pfingstwäldchens als Naturschutzgebiet? 
 In den Mitteilungen des Gemeindevorstandes vom 15.11.2021 wurde über Planungen 

berichtet, die Bauschuttdeponie wieder zu eröffnen. Gibt es hier nun weitere Informationen? 
 Gibt es schon einen Zeitpunkt der Sperrung aufgrund des Neubaus der Krebsbachbrücke in 

Rüdigheim? 
 Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich Glasfaser durch die Firma YPlay? 
 Laut Mail der Verwaltung läuft eine Frist bezüglich eines Bauantrages mit Abweichungen vom 

B-Plan bald aus. Wann wird der Bauausschuss dieses Thema behandeln? 
 Gibt es Neuigkeiten bezüglich der Beitrittsmöglichkeit zum Ordnungsamtsbezirk 

Ronneburger Hügelland? 

 




